



Journée des 4D à Nantes

publié le 17/06/2023

Dans le cadre de projets disciplinaires en français avec Mme Moniz et en histoire avec Mme Vigneron, et grâce aux subventions de la fondation pour la mémoire de l'esclavage, les élèves de 4èmeD se sont rendus à Nantes mardi 13 juin avec leurs camarades de 4èmeB. La matinée a été consacrée à la découverte du jardin des plantes avec entre autres les oeuvres de l'artiste Jean Jullien et le magnifique "Dormanron" inspiré des personnages de l'auteur Claude Ponti. Après une pause déjeuner au pied du château des ducs de Bretagne, les élèves ont bénéficié d'une visite guidée de Nantes sur les traces du passé négrier de la ville ; une visite qui les a conduitS au Musée au Mémorial de l'esclavage. Une journée riche pour le parcours d'éducation artistique et culturelle et citoyen de nos élèves qui s'est terminée sur l'île aux machines où les élèves ont profité d'une pause rafraîchissante, arrosés par le grand Elephant !









